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№ 27

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱

……それでこそロータリー

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．会長挨拶並びに会長報告

	 ７．職業表彰（職業奉仕委員会）

……内藤二久美	様・稲垣　里美	様

	 ８．新会員挨拶……新
にい

美
み

　大
だい

輔
すけ

	会員

	 　　　　　　　　　西
にし
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わき

　　隆
たかし

	会員

	 　　　　　　　　　上
うえ

田
だ

　武
たけ
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し

	会員

	 ９．幹事報告

	 10．副幹事報告

	 11．出席報告　第３四半期皆出席の発表

（出席委員会）

	 12．委員会報告

	 13．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（６／22）……

	 　　クラブ協議会　現理事挨拶

	 　（６／29）……

	 　　夕食例会（フェローシップ委員会）

	 　　17：30～刈谷市産業振興センター

　　　　　　　　　　　「あいおいホール」

２．クラブ協議会………〈司会：幹事〉

　13：00	 １．次年度方針の発表	 ……次年度会長

	 ２．次年度委員会別事業計画の検討

……次年度幹事

	 15．点　鐘……〈会　長〉

	 16．閉会宣言

　13：30	 17．散　会

出 席

会員総数　93名　　出席免除　25名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　86名

欠　席　３名　　出席率　96.51％

前々回（２／22）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）国際ロータリーより、鈴木豊会員に８回目のマル

チプルポールハリスフェローの認証バッチが届きま

した。

２）次年度神野年度より会費の値上げについて理事会

で協議されておりました。今年度もそうですが昨年

の消費税10％の問題により出された議題でございま

した。理事会ではやむなしと決めました。しかし今

回コロナによる休会が続き、食事代等の繰り越し金

があり、何度も予算の組み直しをした結果、次年度

も会費は値上げを見送りとさせて頂きます。

３）ガバナーエレクト事務所より、次年度地区委員会

出向決定通知と委嘱状が届きました。

第3081回例会プログラム

［当年度＝27回目；当月＝３週目］

2020年（令和２年）６月15日㈪

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com
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2019 ～ 2020年度　国際ロータリー　マーク・ダニエル・マローニー 会長テーマ
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幹 事 報 告

１）新美会員、西脇会員と上田会員が入会され、河内

会員が退会されましたので、会員数は93名となりま

す。西脇会員は会場委員会、新美会員、上田会員は

フェローシップ委員会の配属となります。

２）本日例会終了後に本次年度合同理事、委員長会議

を大ホールにて開催しますので、関係の方はご出席

をお願い致します。

副 幹 事 報 告

１）2020―2021年度の会員名簿作成のため、名簿を回

覧致しますので、ご確認をお願いします。変更の無

い方は「OK」と記入、変更ある方はご訂正下さい。

会 長 あ い さ つ

杉浦　文雄

　本年度、例会も残り３回となりま

した。先週の例会で一部先輩方から

会長挨拶が物足りないだろ？とお言

葉をいただきました。まさに私の心

を読まれた感じでございます。

　さて、本日も新会員ご紹介も含め

盛りだくさんです。

　嬉しい気持ちで頑張ります。

　最近、新しい形の生活様式という言葉を良く聞きます。

　私の職業もまた、いろんな業種においても新しい様式

に取り組む話しが出始めております。

　これはコロナ対策がきっかけで早まっただけで、元々

時代の変遷であり、日本で言えば、少子高齢化の大きな

影響が出始める、2020年代の必然であるような気がいた

します。

　もう、済んでしまった時代が復活して戻るのではなく、

新しい時代、新しい価値観の始まりである気がします。

職 業 表 彰

内藤二久美	様　　稲垣　里美	様

　　　　　　

新 会 員 紹 介

氏　　名　新
にい

美
み

　大
だい

輔
すけ

生年月日　昭和53年12月18日

推	薦	者　岡本　　巧	会員

職業分類　建築用金物製造

事業所名　株式会社アイ・エム

役	職	名　代表取締役社長

所属委員会　フェローシップ委員会

氏　　名　西
にし

脇
わき

　　隆
たかし

生年月日　昭和50年９月５日

推	薦	者　杉浦世志朗	会員

職業分類　証券業

事業所名　野村證券株式会社

役	職	名　刈谷支店長

所属委員会　会場委員会

氏　　名　上
うえ

田
だ

　武
たけ

司
し

生年月日　昭和46年5月15日

推	薦	者　太田宗一郎	会員

職業分類　商業銀行

事業所名　株式会社三菱UFJ銀行

役	職	名　刈谷支店長

所属委員会　フェローシップ委員会
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次年度方針の発表

有意義で実りあるロータリー活動を 

共に ! !

2020 ～ 21年度会長　神野　公秀

　2001年にご縁を頂き、伝統と品格

ある刈谷ロータリークラブの一員と

してロータリー活動を始めさせて頂

きました。20年目を迎える年に、第

67代会長を務めさせて頂き、１年間

活動できるのは、大変光栄なことで

あり、大きな喜びであると共に、身

の引き締まる思いです。会員の皆様と共に、有意義で実

りあるロータリー活動が出来るよう、精一杯努めていき

たいと思います。

　2020―21年度国際ロータリー　ホルガ―・クナーク会

長は「Rotary	Opens	Opportunities」（ロータリーは機

会の扉を開く）とテーマを掲げ、2760地区　岡部 ガバ

ナーは「行動するロータリアン！　世界で何かよいこと

をしよう、TOGETHER	!」と地区方針を示されました。

クナーク会長は、「ロータリーとは、クラブに入会する

というだけでなく、奉仕する機会、豊かで意義ある人生

への機会等、無限の機会への招待です。そして、私たち

のあらゆる活動が、どこかで、誰かのために機会の扉を

開いています。」とも述べられています。

　本年度、刈谷ロータリークラブの活動を進めていくう

えで、国際ロータリー会長方針、ガバナー地区方針に沿

い、会員の皆様にロータリークラブに入会することで得

られる無限の機会を生かして頂けるよう努め、私たちの

あらゆる活動が、どこかで、誰かのために機会の扉を開

くことに繋がるよう、地域で、世界で奉仕活動を、会員

の皆様と共に刈谷ロータリーらしく実践していきたいと

思います。

　2019―2020年度後半に、新型コロナウイルスの猛威に

曝され、私たちにとって、ロータリー（例会）が無いと

いう、悲しい時間を長きに渡って過ごすことになってし

まいました。私は、ロータリー活動の原点は「例会」で

あり、例会での時間が会員にとって有意義であることが

大切なことであると思っています。従来の例会の形を尊

重しながらも、新旧の会員がより交われるような機会と

場の提供、オンライン・ツールを活用した新しい例会の

開催を、「例会」の意義、価値観を失うことなく、将来

を見据えて試行できたらと思います。

　会員各位の絶大なるご指導、ご協力をお願いして会長

所信といたします。

　2020 ～ 2021年度　ホルガ―・クナーク　国際ロータ

リー会長テーマ

　Rotary	Opens	Opportunities

　ロータリーは機会の扉を開く

　2020 ～ 2021年度　岡部　 　第2760地区ガバナー地

区方針

　　　　　　

「行動するロータリアン！　世界で何かよいことをし

よう、TOGETHER	!」

―ロータリークラブの奉仕が、世界の平和につながっ

てゆきます―

　2020 ～ 2021年度　神野公秀　刈谷ロータリークラブ

会長　運営方針

　国際ロータリー会長テーマ、地区ガバナー方針に則り、

以下の運営方針を掲げます。

１．新旧の会員がより交われる例会の開催

２．地区大会への100％全員登録、参加

３．地区補助金を活用した社会奉仕事業の実地

４．WFFでの例会開催とポリオ根絶への貢献

５．オンライン・ツールを活用した新しい方法での理

事会、例会の開催

６．タイにおいて国際奉仕事業を継承し、実地

７．会員増強と維持

８．ロータリー財団、米山記念奨学会への寄与

９．マイロータリーの登録推進

10．国際大会（台湾・台北市）への参加

当年度及次年度合同理事・役員・委員長会議次第

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　次年度会長挨拶	 〈次年度会長〉

Ⅲ　当年度議題

１．新会員について

	 	 〈幹　事〉

２．夕食例会について

〈クラブ奉仕委員長〉

〈フェローシップ委員長〉

３．ロータリークラブ杯小学５年生サッカー大会協賛

について	 〈青少年奉仕委員長〉

４．年次報告書について

〈幹　事〉

５．その他

Ⅳ　次年度議題

１．７月のプログラム（案）について

	 〈次年度クラブ奉仕委員長〉

	 〈次年度プログラム委員長〉

２．ひかりの家バザーに対する後援について

	 〈次年度社会奉仕委員長〉

３．報道関係者との懇談会について

	 	 〈次年度公共イメージ向上委員長〉

４．事業計画（案）について	

	 〈幹　事〉

５．第１回理事・役員・委員長会議並びに懇親会につ

いて	 〈幹　事〉

６．その他

Ⅴ　当年度事業報告及び次年度引継ぎ
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